
開催日

なるべく薬に頼らない認知症との付き合い方

申込者

評価 合計

配布 30 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

2 50%

回収 4 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

2 50%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 2

質　問 0

要　望 0

感想

質問

要望

2023/8/20 テーマ

・知らないことが多くとても勉強になりました。介護サービスを利用について簡単に話すこ
とがありますが、利用するためにいろいろなことが必要で費用もかかることを知りました。
もっと学習しなければと思いました。
・とても良い説明でした。自分も含めてまわりの方々も高齢であり、知る必要のあるお話で
した。定期的にお聞きしたいです。

13.3%

アンケート結果

東部仲町
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